

## POSTULAT

### **Informationsweitergabe aus der Gemeinde oder dem Gemeinderat**

Nicht selten erhalten wir für uns wichtige Informationen zu aktuellen Gegebenheiten und Entscheidungen aus dem Gemeinderat über die aktuelle Presse. Einzelne, teils willkürlich aus dem Gemeinderat, geben Auskunft zu einer aktuellen Sache oder Thema. Beispiel: Soziales, Finanzen, Schulen, Fahrzeugbeschaffung etc. etc. Grundsätzlich zeigen wir für eine solche Informationspraxis in Pratteln Verständnis. Jedoch vermischen wir eine vom Gesamtgemeinderat (Kollegialitätsbehörde) verfasste Information.

Viele Fragen stellen sich uns Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte, wie sicher auch unserer Wohnbevölkerung.

**Beispiele:** Raurica Nova, wie geht es weiter?  
Admesareal, welche Optionen zeichnen sich ab?  
Feuerwehrmagazin, wie weiter?  
Brodbeckareal, hat es Interessenten?  
Friedhof Gottesacker, Zukunftsoptionen?  
Sozialproblematik, sind Lösungsansätze in Sicht?  
Gemeindeverwaltung Gebäude, stehen Optionen im Raum?

Es liessen sich noch unzählige Beispiele auflisten. Der Gemeinderat tagt wöchentlich zu einer ordentlichen Sitzung. Beschliesst und diskutiert aktuelle Themen, die für Pratteln von Wichtigkeit sind. In den Legislaturzielen 2005-2008 sind umfassende und wichtige Themen und deren Behandlung aufgezeigt. Wir vermischen jedoch einen aktuellen Stand des Gemeinderats zu einzelnen Themen. Auch bedauern wir, dass teils Informationen verspätet an die Öffentlichkeit gelangen, deren Aktualität im Gemeinderat schon länger bekannt war.

**Wir bitten den Gemeinderat zu prüfen, in welchem Rahmen die Öffentlichkeit durch die Gemeinde zu informieren ist und fordern den Gemeinderat auf, seine Informationspraktiken zu überprüfen und allfällige Korrekturen vorzunehmen.**

Pratteln, 19. September 2006

Für die FDP Fraktion  
Stefan Löw

